



Reforma eléctrica, necesaria para reponer enmienda injusta y corrupta: AMLO



El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que la reforma eléctrica es necesaria para revertir los efectos negativos de la enmienda al sector energético ocurrida en el sexenio de Enrique Peña Nieto en 2014 basada en la corrupción.

Al igual que ayer, López Obrador hizo un llamado a los legisladores del PRI a definirse y hacer justicia a su pasado donde Lázaro Cárdenas expropió a la industria petrolera y Adolfo López Mateos la del sector eléctrico ante el abuso de las empresas extranjeras.

“El PRI tiene que definirse. En el caso del PAN no se puede esperar mucho, no es justificación, pero surgió para defender los intereses de particulares, de empresas nacionales y extranjeras, no hay que olvidar que el PAN nace en 1939, un año después de la expropiación petrolera, para oponerse a la política del General Cárdenas”, justificó el presidente de la República.

<https://www.forbes.com.mx/reforma-electrica-necesaria-para-reponer-enmienda-injusta-y-corrupta-amlo/>